

Dresden, 24.08.2022

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

in wenigen Tagen starten wir in das neue Schuljahr 2022/2023. Für einen guten Start möchte ich Ihnen und euch auf diesem Wege wichtige Informationen zukommen lassen.

Ablauf des ersten Schultags (Montag, 29.08.2022)

Der erste Schultag verläuft nach Sonderplan. Die Unterrichtszeiten für alle Klassen befinden sich auf der Startseite unserer Homepage (<https://www.gymnasium-dresden-cotta.de/>).

Die neuen Schülerinnen und Schüler der fünften Klassen lernen von der zweiten bis zur sechsten Stunde ihre Klassenleiterin bzw. ihren Klassenleiter sowie unsere Schule kennen.

Für die Klassenstufe 10 ist ebenfalls ein ganztägiger Klassenleiterunterricht geplant.

In den Klassenstufen 6-9 sowie 11/12 findet an diesem Tag nach der Klassenleiter- bzw. Tutorenstunde bereits Fachunterricht nach Vertretungsplan statt.

Alle Informationen über benötigtes Arbeitsmaterial werden im jeweiligen Fachunterricht bekannt gegeben.

Stunden- und Vertretungspläne

Die Stunden- und Vertretungspläne werden ab diesem Schuljahr über VPmobil24 zur Verfügung gestellt. Die Software kann als App direkt auf das Smartphone installiert oder über einen Internetbrowser aufgerufen werden. Der Vertretungsplan ist auch auf unserer Homepage weiter verlinkt. Die **Zugangsdaten (Login)** erhalten die Schülerinnen und Schüler **am ersten Tag** über ihre Klassenlehrerin bzw. ihren Klassenlehrer.

Hygiene- und Vorsichtsmaßnahmen, freiwillige Testung auf COVID-19

Die Sächsische Corona-Schutz-Verordnung vom 12. Juli wurde unverändert bis 10. September 2022 verlängert. Es wird weiterhin empfohlen, Masken (vorzugsweise FFP2) im Gebäude zu tragen und auf Einhaltung des Mindestabstandes zu achten. Ebenso wichtig ist die Einhaltung der Hygieneregeln, die eine wirksame Schutzmaßnahme darstellen.

Es besteht eine kostenfreie Testmöglichkeit für Ihre Kinder an unserer Schule. Wenn im Laufe des Schultages bei Ihrem Kind typische Symptome auftreten, besprechen wir telefonisch die Möglichkeit einer Testung.

Lernsax für interne Kommunikation

Ab dem neuen Schuljahr wird die interne Kommunikation über Lernsax und die Nutzung der Plattform weiter ausgebaut. Es werden Elternzugänge angelegt, um die enge Zusammenarbeit von Eltern, Lernenden und Lehrenden zu erleichtern. Alle Informationen dazu erhalten Sie zu den ersten Elternabenden im neuen Schuljahr.

Ich wünsche uns allen einen guten Start ins neue Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrike Nawroth

Schulleiterin